



Die Moderatorinnen anlässlich der Einführung auf die Thematik des Filmes.

FOTOS: ZVG

**Kino** | Filmclub Zauberlaterne

## Kinder an Filme heranführen

Die «Zauberlaterne» ist ein Filmclub für Kinder im Primarschulalter. In allen grösseren Städten der Schweiz findet man eine «Zauberlaterne», einige auch in anderen europäischen Ländern und sogar in Afrika. Der Filmclub Zauberlaterne möchte Kinder im Umgang mit visuellen Medien schulen.

Jede Saison werden im Kino Leuzinger insgesamt neun Filme gezeigt. So gibt es Filme zum Lachen, Träumen und sogar zum Fürchten. Die Auswahl reicht von den Anfängen der Filmgeschichte bis heute, vom fernen Orient bis in die Schweiz, von Schwarz-Weiss-Filmen bis zu digitalen Animationsfilmen. Vor jedem Film werden die Kinder durch geschulte Moderatorinnen mit einer humorvollen szenischen Einführung auf die Thematik des Filmes

vorbereitet. Anlässlich der Novembervorführung hat der Vorstand die Gönner und Unterstützer zu einem Blick hinter die Kulissen eingeladen. Wie Präsidentin Monika Baumann betonte, sind im Club Altdorf aktuell 148 Kinder eingeschrieben. Die Sechs- bis Zwölfjährigen sind im Kino unter sich, die Vorstellungen finden ohne Eltern statt. Aber es sind immer erwachsene Betreuungspersonen anwesend. Die Clubs in der Schweiz werden durch den Bund und viele Gönner unterstützt. Sie dankte den lokalen Unterstützern für ihr teilweise schon jahrelanges Engagement. Somit ist es möglich, für einen bescheidenen Jahresbeitrag (weitere Kinder aus der gleichen Familie erhalten zusätzlich noch eine Ermässigung), das Kino neunmal pro Saison zu besuchen. (e)



Der neue Vorstand: (hinten, von links) Walter Burri, Marie-Theres Klein, Monika Baumann (Präsidentin); (vorne, von links) Thomas Gasser und Daymi Guzman.